
UFOLEP SECTION TIR à L’ARC 86 

Réunion Commission 

 Du lundi 3 septembre 2024 à la ligue 

de l’enseignement 

PRESENTS : 

Christophe Guinouard (Responsable) 

Rosa LARGEAU (trésorière) (Gençay) 

Thierry Rogeon (Les Roches) 

François Fort (Les Roches) 

Hugues Roy (APS) 

Gérard DAVIAUD (Les archers de l’auxances) 

Christian Brun (Les archers de l’auxances) 

  Manu POULAIN (Feps St Julien l’ars) 

  Corinne Poulain (Feps St Julien l’ars) 

Aurélien Audet (Smarves) 

Tessa Geay (Smarves) 

Claude Manjoin (Smarves) 

Valérie Lepêtre (Lami) 

Celine Legros (La flèche Pictave)  

Jérôme Charrier (Les archers du Vouglaisien) 

  Jérémy LELONG (Les archers du Vouglaisien) (secrétaire) 

Excusé :  

Sylvain Gergaud (Smarves) 

Grégory Gargot(Esprit Archerie) 

  Pascal Thiaudière (Isle Jourdain) 

 

La réunion a commencé à 20h07, avec comme ordre du jour 

- Infos générales 
- Trésorerie 
- Le national 2025 
- Questions diverses et variées 

 
 
Informations Générales 
 
La commission tir à l’arc est renouvelée, Christophe (Responsable), Rosa (Trésorière) et Jérémy 
(Secrétaire). 
Paul va refaire le point sur les différentes assurances avec les licences car il y a eu quelques 
incompréhensions. 
Vouillé met un gros point d’interrogation sur ses compétitions extérieures (le 27 septembre et le tir 
autours du château), Jérémy en sera plus le 18 septembre. 
Smarves rajoute une amicale le 6 juillet 2025, comme l’année dernière un tir 3D.   



Trésorerie : 
 
A l’heure de la réunion, il y a 3092,88€ sur le compte.  
L’année dernière, il y a eu environ 9000€ de dépense pour 6000€ de recette, la plus grosse dépense 
est le BUS. Pour plus de détails sur les comptes demander à Rosa. 
 
 
Le National 2025 : 
 
Christophe va voir avec Sylvain pour la réservation de la salle des fêtes de Smarves sur tout le week-
end (repas samedi soir et repas dimanche soir). 
Il a fait la demande à la mairie pour avoir le gymnase, la petite salle de tir et le champ pour le parking. 
Une demande aux organisateurs du National 2024 a été réalisée pour avoir les consommations 
(boissons, nourritures, ect) Tout cela sera envoyé à Gerard. 
 

• Logo 
Depuis la dernière réunion le Logo a été modifié pour prendre en compte tous les 

acteurs qui ont participé à l’élaboration. 
Plusieurs modifications mineures vont être apportées. En effet un de nos partenaires 

(Futuroscope) a besoin du logo au plus vite pour réaliser les gobelets. 
 

• Repas 
Le groupe repas a bien avancé car il faut réserver au plus vite car c’est un week-end 

de trois jours et les restaurateurs ou traiteurs sont vite complets. 
Le repas du dimanche serait une paëla. 
La vaisselle sera prise chez carré bleu car pas besoin de nettoyer. 
Dimanche midi, pour le moment nous partons sur un barbecue. 
Le samedi soir, l’équipe doit choisir. 

 

• Atelier 
Il faut voir pour la réservation des Tivoli, percolateurs, sono, arche à sponsor ? 
Et tout le reste. 

 
 

• Ciblerie 
Nous allons partir sur un pas de tir de 60 cibles plus 5 cibles handisport. 
Les demandes de devis sont réalisées sur 5 archeries (Donuts Archery, Star Archerie, 
Archerie du centre, Archerie Privat et Gold Archery). A l’heure où j’écris le compte 
rendu, j’ai eu plusieurs contacts avec les archeries. 

   
 
Questions Diverses et Variées (QDV) : 
 
Vouillé : Jérémy a trouvé que cette année nous avons été affiliés tardivement et que la version 100% 
dématérialisée est pas si facile à mettre en œuvre. Par contre, plus de papier et tout est réalisé en 
numérique. Beaucoup plus rapide et le retour de mes archers est qu’ils sont plutôt satisfaits. Pour les 
nouveaux c’est 100% papier quand même. 
 
Migné : Demande si on revoit le prix de la redevance par archer et par compétition. Nous sommes 
actuellement à 1€ et nous allons passer à 2€ cette année pour avoir un peu de trésorerie à la 
commission et nous verrons l’année prochaine comment son les comptes après le National et nous 
verrons si nous repartons vers 1€.   
 
Fin de la réunion à 21h50, pot offert par Vouillé 
 
Prochaine réunion le 14 octobre 2024, pot offert par APS. 


